

KABAR TERBARU

Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 12, 2023 - 09:37



Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder

Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, melaksanakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Warga) dan anjungsana ke warga di Kp. Cikaret, yang berlokasi di Rt. 012/002 Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pada hari Kamis, tanggal 12 Oktober 2023, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan

antara polisi dan masyarakat serta memberikan himbauan-himbauan penting.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada warga sekitar:

Mengenalkan Program Kapolres Sukabumi: Bhabinkamtibmas memaparkan Program Kapolres Sukabumi, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG." Program ini mendorong nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Peringatan Anti-Redikalisme: Warga dihimbau untuk tetap menjaga sikap waspada terhadap paham radikalisme dan menolak segala bentuk ideologi yang melawan Pancasila, dasar negara Indonesia.

Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO): Bhabinkamtibmas memberikan penekanan pada pentingnya bersama-sama mencegah tindak pidana perdagangan orang di wilayah Desa Cimahpar, sehingga warga dapat hidup dalam lingkungan yang aman dan sejahtera.

Pencegahan Kebakaran Lahan: Mengingat cuaca musim kemarau, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar, demi mencegah terjadinya kebakaran lahan atau hutan yang dapat mengancam keselamatan masyarakat.

Kegiatan ini berjalan dalam situasi yang aman dan kondusif. Bhabinkamtibmas berperan aktif dalam menjaga komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, serta memberikan informasi yang sangat relevan untuk keselamatan dan kesejahteraan bersama.

Demikianlah laporan singkat tentang kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, semoga menjadi inspirasi bagi warga Desa Cimahpar dan wilayah sekitarnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.